



弘前アップル RC 週報

会長：山本周平 幹事：菊池 勲

2012/10/05

第 23 回例会

内部卓話「私の履歴書」

上田 勝 会員



1964年8月22日生まれ、獅子座、辰年の48歳です。父は昔ながらの大工で母は今現在も鍛冶町でスナックほほえみをやっています、もう34～5年になります。十和田から嫁をもらいまして、両親と一緒に暮らしています。子どもはいません。何度か不妊治療も試みましたが、女性がたいへんなので、二人で仲良く楽しく暮らせればいいじゃない、といことで今にいたります。大学を出てから、実は卒業していないのですが、この辺のことはあとで話します

が、東京へ出て広告代理店の営業を5～6年やりました。営業が面白くなったときに経理に回されまして、それがどうも馴染めなくて、結局地元へ帰ってきました。父の工務店に勤めながら2級建築士の資格をとりました。私は工業高校を出ていないので建築士の資格試験を受けるには実務経験が必要なのですが、1級建築士の推薦を受けると試験が受けられるということで、知り合いの方のお願いして推薦してもらい試験を受け、

2012-13年度 RI テーマ
奉仕を通じて平和を

RI 会長 田中作次
RI2830 地区ガバナー
松本康子

■例会・行事予定■

11月3日(土)
西第二分区 IM & 8 クラブ
合同例会(大鰐)

11月5日(月)
外部卓話:「ロータリーと私」(仮題)

(札幌東 RC 会員矢橋潤一郎様)

11月12日(月)
内部卓話:「私の履歴書」
(岡本薫会員)

11月19日(月)
休会(11月3日と振替)

11月26日(月)
内部卓話:「私の履歴書」
(角田睦子会員)

12月3日(月)
内部卓話:「私の履歴書」
(菊池勲会員)

理事会(例会終了後)

12月10日(月)
年次総会

12月17日(月)
E 例会

12月23日(日)
3 クラブ合同 Xmas 例会

12月29日(土)
忘年ロータリー寺子屋



資格を取りました。住宅の確認申請を上げる仕事をしていましたが、構造設計をごまかした姉齒事件がありまして、それ以来業界が非常に厳しくなりまして、また請負も少なくなりました。工務店をやめました。その後大東建託へ入ったのですが、6か月も過ぎて契約がとれないとゴクツピン扱いをされるものですから、1年間ほど頑張ったのですが、そこをやめて生命保険の営業をやりました。エジソン生命という今はない保険会社ですが。その後、下田敦子先生からお誘いを受けて私設秘書になりまして、1年間青森県内を車で走り回らして参議院選挙を経験しました。残念ながら下田先生は落ちることになりましたが。その後、某生命保険会社に入りますが、なかなか保険のセールスも行き先がなくなると終わりのところがありまして、あまり熱心にやらなかったもですから終わりになりまして、現在は小山田建設の営業で働かせていただいています。久しぶりに建築関係の仕事へ戻ってきましたので我が家に帰ってきたような気持ちになって、小さな修繕から何からあちこちに行ってやって、忙しいのですが楽しく仕事をしています。ロータリークラブに入ることになったのも、せきばクリニックを建てさせていただいたのが小山田建設で、関場先生の自宅の雪下ろしを頼まれて、それがきっかけで関場先生の

奥様からロータリーへ推薦されたといことを聞きました。関場先生に誘われた時に、なんといってもお客様なのですぐ断るわけにもいかなかった。ロータリークラブというのはもっと敷居が高いというイメージがあったのですが、実際に入ってみるととても落ち着く場所で、社長や重役クラスがそろっている世界ではないのですが、だからこそやれることがあるんだなあ最近では思っています。

実は小さい時、同年代の子どもと一緒に遊んだという記憶が余りなくて、近所のおじいちゃんおばあちゃんと話をするのが好きで、ある日おばあちゃんから「何で子どもたちといっしょに遊ばないの?」と聞かれて、「何を話しているかわからないんだ」と答えたことがありました。当時はスーパーカーブームで、友だちはみんなスーパーカーだ、車だと話しているんですが、私はまったく興味がなくて、内向的で閉じこもりの子どもでした。今もその傾向は変わりなくて、ほうっとおくと引きこもりになる可能性が高いのです。小学校6年の時、ベルマーク委員会の活動を突然初めまして、その活動したらとても楽しかったんですね。それが初めての社会奉仕の経験だったわけです。

中学校へ入り、別なことをやろうと思い応援団に入ります。

した。当時、応援団は人気はなかったが手をあげてやりました。最終的には応援団長をやるんですが、人生の中で一番もてたのがこの時期でした。いつも女子学生から交換日記をしてくれたとか、手紙がたくさんきました。応援団の他に民芸クラブというところに入り、登山囃子、ねぶた囃子などをやり、百石町のお祭りのときに出てお金を貰ったりの面白い経験をしました。

南高校では、これまでやったことがなかったことをやりたいという気持ちで、弓道部へ入りました。高校2年の時は、90射打って87や88は当たっていました。そして全国大会まで出場しました。ただ弓の張りを大会直前に強めに変えたため惨敗でした。生徒会も所属して、副執行委員長をしていました。そして、大学へいくのですが、8年間いったのですが結局卒業しませんでした。大学では何をやってたかということ、体育会と大学祭をやっていました。授業には出ませんでした。毎日大学にいたことはいたんですよ。(笑)体育会執行部事務所が構内のプレハブにあって、毎日そこに寝泊まりしていました。先輩で8年間、体育会の役員をしていた方がいて、たぶん渡邊先生と同期の方だと思うのですが、その方が体育会の会長をやって、その後、私が会長をやりました。



その方は8年間も弘大にいたので、弘大でその方を知らないともぐりだと言われていましたが、私も8年間いたので、ある人から弘大でお前を知らない奴はもぐりだと言われました。桶屋町にTwentyというバーボンを置く店があって、バーボンとスペアリブが美味しい店ということで結構人気がありました。そこへ高校時代から通っていました。

(爆笑) 大学時代雇われマスターをして、ひと月50万円稼いだ時もありましたが、後輩と全部飲んでしまっていました。それから東京へ出て就職となっていくわけです。

結構政治的な繋がりがあって、国政選挙に出る予定のいろんな候補とつき合いがあるものですから、誰を手伝っていいのか悩んでいます。なぜ政治の世界に関わるようになったかですが、東京から帰った時、合同個人演説会が県議会選挙のときありまして、それを手伝ったのがきっかけでした。その時ファシリテーターをしていた方が中橋勇一さんという方で、政策マーケティングを数年間にわたってやりました。数字に現しにくい生活の満足感、幸福感を定点観測的に3~5年間にわたりアンケートをとり数値にして変動をわかるようにしようとしたものです。その方のもとでいろいろ政策的なことを勉強させてもらい、公開討論会個人演説会という選挙の

告示の後に行う討論会をいくつかやっていました。ある衆議院選挙の時、青年会議所ができないというので、菊池勲さんを実行委員長にしたあげてむりやりやってもらったこともありました。最近、やらないこと理由に忙しいからと言うようになってきたのですが、関場先生を見ていると、藤崎町の町長選挙の際に公開討論会を行い、忙しい中でもやらなくてははいけないことはしっかりやってらっしゃるので、忙しいことを言い訳にしないで、やらなくてははいけないことはやらなければいけないと思っています。この国は国民主権の国なのだから国民が一番偉いで、政治家や政党は道具でしかないというのが基本的なスタンスです。ただ国民の方が道具の使い方を知らないのではないかなと思うのです。国民の一人だというスタンスも忘れないで、いろんな政策的な提言をしていきたいと思っています。ロータリーでは政治活動はご法度だと思っていますが、政治は生活の延長なので、それを切り分ける風潮はおかしいと思います。

とにかくこのクラブは何かができるクラブだと思っています。みんなの気持ちが何かをやりたいとまとまっているので、私も奉仕の世界を堪能したいと思っていますので、どうぞよろしく願いいたします。

会長挨拶



今日はいろんな方にお越しいただきありがとうございます。会員お一人お一人の卓話を聞くたびに居心地がよくなるのですが、上田さんの卓話を聞いてますますその感を強くしました。会長エレクトの荒田さん、幹事エレクトの坂本さん、心地よくお引き受けいただきありがとうございます。私は会長としてもう終わったような気がしています。(まだまだ、会員増強があるぞ!との声がかかる) 先日、地区大会に参加しましたが、鈴木雅博 RI 会長代理のお話で、ロータリーに入っただけには何かをしなくては、何か奉仕活動をしなくてはではなく、質の良い奉仕の思想を向上させていくことが大事なのだ、ということが私の心に響きました。私たちのクラブも、チャーターナイトから始まり、カルチャーロードなど様々な活動をしてきましたが、あまり焦ることなく、お互いに顔を合わせながら、やれることをできることを模索しながらいきたいと思っています。



 ビジター挨拶



讚岐武様 (帯広 RC)

帯広からやってきました。地区の米山の仕事を7年ほどいたしています。37前にインターアクト、そして青少年交換学生としてアメリカへ行きました。祖父からの3代目のロータリアンです。

渡辺喜代美様 (帯広 RC)

帯広ロータリークラブ78周年を迎えました。歴史と伝統のある帯広クラブです、いつもいうように言われています。会員数は100名ほどいます。女性会員に門戸が開かれたときに、女性会員の第1号として入会させていただきました。米山のカウンセラーをしてそのまま地区の米山の委員、委員長を務めました。2500地区は広いので奨学生を見たことがないクラブがたくさんあり、そのため地区内を回りました。その運転手を讚岐さんがしてくださいました。次年度からクラブの会長を務めますので、どうぞ帯広にメイクアップにお越しください。

♥ 讚岐様と渡辺様からは、珍しい品種のじゃがいもやお菓子など、たくさんのお土産

を頂戴いたしました。本当にありがとうございました。

小山内幹浩様 (大鰐 RC)



IMと8クラブ合同例会にお誘いに来ました。場所は青森ロイヤルホテルです。ゴルフコンペも行います。17時から合同例会、17時30分からIMで、特別講演「バスケットボールから学んだリーダーシップ論 (元プロバスケットボールプレイヤー佐古賢一氏) があります。19時30分から懇親会です。たくさんの方のお越しをお待ちいたしております。

 幹事報告

■当クラブがスポンサーの青少年交換派遣候補学生の渋谷菜佳さんが地区の試験に合格しました。

■11月3日(土)西第2分区IM&8クラブ合同例会が大鰐の青森ロイヤルホテルで開催されます。

■ローターアクト年次大会が12月1日に弘前市かだれ横丁で開催されます。

■11月18日、東京米山Eクラブのチャーターナイトがホテルニューオータニで行われ

ます。特別代表は当クラブのチャーターナイトにお越しいただきました関博子様です。参加希望者は三浦順子会員まで。

■先日の理事会で、会長エレクトとして荒田会員、幹事エレクトとして坂本会員を満場一致で選出したところ、両名とも快くお引き受けいただきました。

■今後の日程に変更がございますので週報あるいはFBでご確認ください。

■10月19日、西第二分区会長幹事会が行われ、来訪交換留学生をサポートするための支援金は、プールする上限の金額を80万円とすることとなりました。

 ニコニコ Box

14,800円

讚岐武様 (帯広 RC) : 関場先生に当地区 (2500) の米山セミナーの講師をお願いし、そのお礼を兼ねて本日、メイクアップに参上しました。北海道は、青森のすぐ隣です。皆さんも是非一度遊びにお越し下さい。

小山内幹浩様 (大鰐 RC) : 初めておじゃまします。大鰐 Rotary club IM主催で皆様の多数の御参加のお願いに来ました。



藤田智彦様（弘前西 RC）：
今日はよろしくお願ひします。

山本周平会長：久しぶりに皆
さんのお顔を拝見できてうれ
しいです！地区大会で元気を
もらい、後半戦頑張ります。

関場慶博会員：讃岐さん、渡
辺さん、ようこそ弘前アッ
プルクラブへ、熱烈歓迎です。
大鱈 RC の小山内さん、弘前
西 RC 藤田さんお待ちしてお
りました。三上さんようこそ
入会をお待ちしています。

三浦順子会員：讃岐様、渡辺
様、遠いところようこそ！お
みやげたくさんありがとうございます。
幹浩さん IM 行
きますよ～！

荒田俊治会員：毎日岩木山が
美しい姿を私達の前に現わし
ていて、弘前に住んでいてラ
ッキーだと思います。

吉澤葉子会員：なんだか久し
ぶりの例会のような気がしま
す。皆さんに会えてニコニ
コ！讃岐様、渡辺様遠い所よ
うこそおいで下さいました。
上田さんの卓話楽しみにして
来ました。

岡本薫会員：遠い帯広より讃
岐様、渡辺様、ようこそ弘前
アップル RC へ。今日はたく
さんのお客様ようこそ！上田
さんの卓話楽しみにしていま
す。今日は、ダイアナ弘前の
満 20 周年記念日です！これ
からもがんばって行きます。

坂本大輔会員：うちの保育園
で、2～3 年保留にしていた
新プロジェクト。“すその英
語教室”を来年 1 月より始め
ることになりました。英語の
先生は、あのボス（関場先生）
の娘さんです。

木村由美会員：今日は、お客
さまと岩木山の近くに食事
に行ってきました。最高のお天
気で岩木山の紅葉がすばらし
くエネルギーを感じてしまし
た。

宇野純子会員：讃岐様、渡辺
様ようこそ！おみやげたくさ
んありがとうございます。小
山内さん、藤田さん、三上さ
んいらっしゃい！やっど HP
が出来ました。フェイスブッ
クにもワンちゃんを載せてい
ますので見てね！

板澤雅人会員：讃岐さん、渡
辺さん遠方よりお越し頂きあ
りありがとうございます。上田
さんの卓話も楽しみにしてま
いました。

角田睦子会員：遅ればせなが
ら、先日三浦さんの新事務所
に参りました。疲れた身体と
心を癒して下さいありがあ
りありがとうございました。次は、布団持
参！

吉田淑子会員：讃岐様、渡辺
様、ようこそおいでください
ました。みなさんのお顔を久
しぶりの例会で見られてうれ
しいです。

田中裕介会員：讃岐さん、渡
辺さん、小山内さんようこそ
アップルロータリークラブ
へ！！若さと明るさあふれる
雰囲気を是非楽しんで下さい
ね。



出席報告

★22 回例会

10/13.14 地区大会振替

地区大会 出席 14（延べ人
数） 56%

修正出席率 92%

*MU

9/30 十和田八甲 RC 創立 1
0 周年記念式典・祝賀会 3
名（関場、山本、三浦）

10/12 理事会 5 名（関場、
山本、菊池、荒田、竹浪）

10/7 青少年交換派遣学生面
接試験 1 名（三浦）

★23 回例会（10/22）

17 名 68%

修正出席率 76%

*MU

10/19 西第二分区 8 クラブ
会長幹事会 1 名（菊池）

10/20 2680 地区国際奉仕セ
ミナー 1 名（関場）



「もしもロータリークラブへ入らなかったら…？」

親愛なるクラブ会長・クラブ幹事の皆様、

いよいよ、21世紀への扉を開く輝かしいロータリー年度、2000-2001年度が始まりました。皆様は、このテークオフの日に備えて、十分な準備を進めてこられた事と存じます。

皆様は、ご自身のロータリーライフにおいて、もしロータリークラブへ入らなかったら出会えなかったであろう、大切な友人を得ているに違いありません。もしロータリークラブへ入らなかったら経験し得なかったであろう、感動的な多くの出来事を体験しているに違いありません。

もし、ロータリークラブに入らなかったら、という事を、私は想像することだに出来ません。私も、素晴らしい生涯の友人を得る事が出来ましたし、他の人々に奉仕させて頂くことの喜びを、経験することが出来ました。日本と外国の素敵な若者たちとの出会いがありました。海外のロータリアンとの友情を育むことが出来ました。当地区の25年にわたる世界社会奉仕のおかげで、ネパールの瞳輝く子どもたちに会うことが出来ました。世界の最高峰、エベレスト山を目の当たりに見る事が出来ました。

そして今、私は地区ガバナーとしての働きが与えられ、皆様はクラブ会長・クラブ幹事の働きが与えられております。私たちは、これからの1年間、ますますロータリーか

らたくさんの恵みが与えられ事でしょう。

有り難く、そして何と素晴らしいことではありませんか！

週1回の例会では、ロータリーの友人に会って楽しい話ができます。例会での友との語らいの中で心が癒され、明日へのエネルギーが培かわれ、そして職業奉仕に役立つヒントが得られるのです。そうか、世界にはこんな奉仕をしているロータリアンもいるんだと知り、私たちの心に新たなる奉仕への情熱が育まれます。例会に出席しないことは、せっかくの宝物を自ら捨ててしまうようなものです。もったいないですよ。

私たちのロータリークラブです。私たちのクラブのために、何をする事ができるかを考え、そして行動をすることが、クラブ奉仕です。私たちのクラブをより楽しくするために、より強くするために、私たちの意識を喚起しましょう。そして、行動をしましょう。

私たちのクラブが生き活きしていれば、ますます私たちの職業倫理を高めるための情熱が湧いてきます。私たちの地域への思いも強まり、何か自分に出来ることがあるのでは無いだろうか？と、考えだします。そうです、私たちには出来る事が、いや、私たちでなければできない事が、あるのです。

さあ、皆様！いっしょにロータリーライフをエンジョイしましょう！友達になりましょう！私たちのクラブで、地域社会で、私たちの世界で意識を喚起し一進んで行動を起こしましょう！世界のロータ

リアン—私たちの仲間—と共に。

☆関場慶博が地区ガバナーを務めたときのガバナー月信の文章です。ページが余った時にときどき掲載させていただきますので、ご笑読いただければ幸甚です。